



NOTA DE PRENSA

El Cabildo de Tenerife aprueba 1,6 millones de euros para mejorar la atención sanitaria en el norte de la isla

Rosa Dávila señala que esta medida ayudará a la movilidad y a la calidad de vida de los vecinos que reducirán los desplazamientos

4 de septiembre de 2024. El Cabildo de Tenerife ha aprobado en la sesión del Consejo de Gobierno, celebrado hoy (miércoles) una inversión de 1,6 millones de euros destinada a cofinanciar varios proyectos en el Hospital del Norte y en el Centro de Atención Especializada (CAE) del Puerto de la Cruz, en colaboración con el Servicio Canario de Salud.

La presidenta insular, Rosa Dávila destaca que “el propósito de esta medida es claro: mejorar la calidad de la atención sanitaria para nuestros pacientes y usuarios, al mismo tiempo que reducimos significativamente la necesidad de desplazamientos desde la Comarca Isla Baja hacia otros hospitales de la isla”.

Del mismo modo, Dávila incidió en que esta inversión representa un avance crucial para acercar los servicios sanitarios a la zona norte de Tenerife, permitiendo que muchos pacientes eviten desplazamientos largos y costosos hacia el área metropolitana para recibir atención médica especializada. No solo estamos mejorando directamente la calidad de vida de nuestra gente, sino que también contribuimos a descongestionar las vías de alta capacidad que actualmente sufren una saturación importante”.

Con esta nueva partida, se podrán emprender actuaciones esenciales, como la construcción del nuevo laboratorio en la planta -1 y la obra de la Unidad de Citostáticos en el Hospital de Día. Al respecto, Rosa Dávila asevera que esta unidad es fundamental para el tratamiento del cáncer, ya que es donde se preparan, administran y controlan los medicamentos citostáticos, vitales para la quimioterapia y otros tratamientos oncológicos.

“Nuestra inversión en esta área refuerza nuestro compromiso de proporcionar a los pacientes oncológicos la mejor atención posible, cerca de sus hogares y con todas las garantías que merecen. Asimismo, la adquisición de una nevera de almacenamiento compartimentada para el Banco de Sangre es otro de los proyectos clave que forman parte de esta inversión. Estas infraestructuras y equipamientos son

GABINETE DE PRENSA

922 442 736 - 922 239 510 – 922 239 888
922 442 713 – 922 442 732 - **681 075 253** (número guardia)



prensacabildo@tenerife.es www.diariodetenerife.info www.canaltenerifetv.com



NOTA DE PRENSA

imprescindibles para ofrecer una atención sanitaria de primera calidad”, indica la presidenta de la Corporación insular.

Esta inversión incluye una partida de 700.000 euros, aprobada a finales de julio, destinada a dotar al Hospital del Norte de una Central de Esterilización, que se ubicará en la planta baja del hospital. Esta central estará equipada con la tecnología más avanzada en lavado, descontaminación, esterilización y almacenamiento de material estéril, garantizando que todos los procedimientos médicos se realicen bajo las condiciones más seguras y eficaces.

Una vez finalizados estos proyectos, los servicios beneficiados incluirán extracciones de sangre, consultas especializadas, tratamientos y pruebas diagnósticas, como las que realiza la Unidad del Dolor, preanestesia, laboratorio y prácticas de telemedicina. La presidenta del Cabildo de Tenerife recuerda que actualmente, muchos pacientes del norte de la isla se ven obligados a desplazarse hasta el Hospital Universitario de Canarias (HUC) para recibir estos servicios, “algo que esperamos cambiar con estas mejoras”.

Nota: se envía planos y fotos alusivos por correo electrónico.

GABINETE DE PRENSA

922 442 736 - 922 239 510 – 922 239 888
922 442 713 – 922 442 732 - **681 075 253** (número guardia)



prensacabildo@tenerife.es www.diariodetenerife.info www.canaltenerifetv.com